

Artikel vom 27.03.2019

CSU Naila

Muckfreunde Culmitz siegen beim 19. Nailaer Mannschaftsmucken



Die Muckfreunde Culmitz 1 sind Sieger der 19. Nailaer Meisterschaft im Mannschaftsmucken. Über Ihren Triumph freuen sich (v.l.n.r.) Rainer Schmidt, Marko Schatz, CSU-Vorsitzender Marco Hader, Bernd Lang, Alexander Künzl und CSU-Fraktionssprecher Paul-Bernhard Wagner.

„Muckfreunde Culmitz 1“ heißt der Sieger beim 19. Nailaer Mannschaftsmucken.

Als Vorjahressieger war in diesem Jahr die CSU Naila Ausrichter des Turniers. Große Spannung herrschte unter den 84 Teilnehmern, als CSU-Vorsitzender Marco Hader kurz nach Mitternacht nach neun packenden Durchgängen das Endergebnis bekanntgab.

Die Muckfreunde Culmitz 1 hatten sich trotz einer „Brille“ im fünften Durchgang unter 21 Teams aus 16 Vereinen am Ende knapp vor dem Team des MEC Marxgrün und dem Team SKK Frankenwald 2 durchgesetzt.

Groß war der Jubel, als die strahlenden Sieger Alexander Künzl, Rainer Schmidt, Bernd Lang und Marko Schatz aus den Händen von CSU-Fraktionssprecher Paul-Bernhard Wagner den begehrten Wanderpokal entgegennahmen.

In der Einzelwertung hatte Christian Wenzel von der Landjugend Marxgrün die höchste Punktzahl, knapp gefolgt von Ursula Hagen vom Team OGV Naila 2. Auf Platz 3 landete nicht minder knapp dahinter Wolfgang Erben vom MEC Marxgrün.

Ein großes Dankeschön zollte CSU-Vorsitzender Marco Hader allen Teilnehmern für die faire Spielweise, den respektvollen Umgang miteinander und die positive Stimmung im Saal.

Viel Lob gab es von allen Seiten an die Organisatoren von der Nailaer CSU für den reibungslosen

Ablauf und den angenehmen Rahmen der beliebten Veranstaltung, die 2001 von Charly Woeber (SKK Frankenwald) ins Leben gerufen wurde.

Die Muckfreunde Culmitz haben sich in diesem Jahr zum ersten Mal durchgesetzt. Bereits vier Mal hat der OGV Naila das Turnier gewonnen, schon drei Mal der SKK Frankenwald.